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让文明之花盛开
截至今日，本报共推出十篇“不要让人

行天桥受冷落”系列报道。通过这一系列报
道，人行天桥的关注度逐渐得到提升，由之
前的只有零星市民行走， 到如今大部分市
民都能自觉走天桥，天桥上开始“热闹”了
起来。 如今，天桥上有老人散步，有学生行
走，也有一家三口看风景，这座承载着缓解
交通压力和市民行走安全的天桥， 开始发
挥它应有的作用。 让天桥的“热闹”不能只
是昙花一现，要让它深入市民心里，让每个
市民都产生天桥情结， 这些还要靠市民的
自觉意识，只有长期坚持全民走天桥，才能
让天桥不再受“冷落”，才能形成一个整洁
良好的市容环境， 才能提升我市的整体形
象，让文明之花开遍全市。

倡议书
“走人行天桥当文明信阳人”倡议书
市中心城区各企事业单位、 各中小学
师生、各经营户、亲爱的市民朋友们：

文明， 是衡量一个城市整体文明
程度和科学发展水平的象征。在全面
开展全国文明城市的创建活动中，

如何提高市民文明素质，提升城市
整体形象，增强市民幸福感和归属
感的契机， 更是社会经济协调发展的
保证。

再过
30

天，第二十二届中国信阳
茶文化节将在我们中心城区召开，如
何倾力打造整洁、有序的市容环境，展
现文明、 和谐是我们共同的心愿和为
之努力的目标， 更是我们义不容辞的
责任。作为中心城区，是迎接茶文化节
的重点区域， 作为中心城区的每一位
市民，更觉得身上的担子之重，责任之
大。为此，信阳晚报社特向广大市民发
出如下倡议：

1.

创建全国文明城市，是我们每
一个市民义不容辞的责任。 魅力信阳
就是我们共同的家， 无论您从事什么
职业，年龄几何，您都是创建文明城市
过程中不可或缺的一员。 请大家从今
天起，积极行动起来，自觉遵守交通法
律法规，自觉走人行天桥。

2.

以身作则，成为举止文雅的文
明人， 并把良好的行为传递给身边的
人， 积极支持和参与城市交通秩序治
理工作，做文明的参与者、践行者和传
播者，做一个交通法规的宣传员。

3.

无论是市民，还是学生；无论是
干部，还是职工；无论是老人，还是年
轻人，只要通过人行天桥，都要自觉按
照交通规则，自觉走人行天桥，不得在
天桥上追逐打闹。

4.

步行时请走人行天桥，不得横穿
马路。不攀爬或翻越安全隔离护栏。

5.

请将垃圾入桶， 不随地乱扔垃
圾、纸屑；不随地吐痰；不向天桥下抛
撒垃圾；尊重保洁员的劳动成果，维护
我们的环境。

亲爱的朋友们，创建文明城市，争
做文明市民，我们义不容辞！您的每一
份努力， 都会让我们的城市离文明更
近一步；您的每一点辛劳，都会给我
们的城市增色争辉；您的每一份热
情，都会激起更多人的文明意识和
责任意识；您的每一次行动，都是
对周围人最好的教育。 让我们迅速行
动起来， 积极响应市委、 市政府的号
召，以满腔的热情、果敢的作风、踏实
的行动，从我做起，从现在做起，文明
通行、养成文明交通的良好习惯，争做
文明好市民。
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从
3

月
18

日开始，本报持续推出
了《人行天桥有点“冷”》《小手拉大手，

不再让天桥“寂寞”》《让走天桥成为一
种习惯和享受》《过马路走天桥，平安
你我他》《疏堵结合，让人行天桥“活”

起来》《你好，请走人行天桥》《听民声
见行动相关部门回应市民“盘活”天
桥建议》《春天里，我们和天桥有个约
定》《宣传有成效市民自觉走天桥》九
篇关于胜利路环形天桥的系列报道，

倡导市民不要让这座美丽的环形天桥
受“冷落”。

系列报道一经推出，在社会上引
起了强烈反响。 教育部门积极响应，

要求学校增强学生的交通安全意识，

引导学生过马路自觉走天桥；天桥附
近的胜利路小学、信阳市第三小学通

过校园广播、班会，给家长发校讯通的
方式，培养学生走天桥的意识；五里墩
办事处和民权办事处表示在教育引导
好辖区居民走天桥的同时， 也会积极
组织办事处工作人员到天桥开展志愿
者服务活动， 营造全民走天桥的良好
氛围； 老城办事处则计划向辖区居民
和沿街门店发放倡议书， 营造出宣传
氛围。

同时， 本报也联合信阳市供水集
团公司， 在天桥开展了为期一周的志
愿引导服务，对于没有走天桥的人，志
愿者会耐心劝说，对于走天桥的市民，

志愿者则会表示希望每次过马路都能
走天桥，志愿活动得到了良好的成效，

走天桥的市民逐渐多了起来， 而且不
少市民以身作则，不仅自己走，还带动

了身边的人走天桥。

在营造出良好的走天桥氛围的同
时，市城市管理综合执法局表示，会加
强天桥的日常管护与安全检测， 市电
业局也表示， 对于天桥上的高压电线
也会妥善处理，以免给行人造成危险。

令人可喜的是， 走人行天桥的氛
围正在形成， 而且人行天桥也得到了
越来越多市民的关注， 不少市民都对
天桥提出了不少比较中肯的建议。 例
如，有市民建议应该封闭路口，迫使行
人走人行天桥； 有的则认为应该取消
天桥下马路上的斑马线； 还有市民认
为，不仅要想办法让市民走天桥，同时
作为我市的一个地标性建筑物， 也要
加强其安全管理， 让天桥能成为我市
一道亮丽的风景线。
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